
Inauguration de sa nouvelle usine et dévoilement de sa nouvelle image de marque
Mécanitec célèbre 95 ans d'héritage et d'expertise

Trois-Rivières, le 18 septembre 2025 – Mécanitec a célébré ses 95 ans d'histoire en inaugurant officiellement sa nouvelle usine et en présentant sa nouvelle image de marque, lors d'un événement unique sous le thème « Une vision, cinq expertises ».

L'entreprise est très heureuse de souligner son 95^e anniversaire, d'autant plus que les festivités du 90^e avaient été annulées en raison de la pandémie. Cette journée constitue un événement marquant et une étape charnière, avec la centralisation de tous ses services sous une seule et même marque.

Cinq services regroupés

Lors de l'événement, Mécanitec a dévoilé son offre de services consolidée : un seul et unique partenaire pour cinq services complémentaires soit l'ingénierie, la fabrication, la construction, la mécanique et la main-d'œuvre. Ce repositionnement vise à offrir un service global, interdisciplinaire et clé en main, tout en renforçant la notoriété de l'entreprise.

Après une conférence de presse, l'athlète olympique Joannie Rochette a prononcé une allocution inspirante intitulée « Ensemble tout est possible ». Par la suite, les invités ont découvert la nouvelle usine avec une visite guidée. La journée s'est conclue par un cocktail dînatoire de réseautage.

Un investissement d'envergure et des ambitions claires

L'aménagement de la nouvelle usine a représenté un investissement de 10 M\$, témoignant de la solidité et de l'ambition de Mécanitec. L'entreprise, reconnue comme un fleuron québécois et plus particulièrement trifluvien, occupe désormais les anciens locaux de l'entreprise GLV et consolide sa présence au Québec avec un second bureau et atelier mécanique à Sherbrooke.



Sur la photo, de gauche à droite :

Nicolas Martel (directeur, financement corporatif, Banque de développement du Canada),
Jean-Sébastien Lévesque (VP Finances, Mécanitec),
Stéphane Champoux (président, Mécanitec),
Daniel Caron (chargé de projet sénior, Mécanitec),
Mathieu Lavigne (directeur général, Mécanitec)
Olivier Boucher (directeur régional Centre-du-Québec et Mauricie, Investissement Québec)
(Crédit photo : Contraste Photo+Vidéo)

« Mécanitec, c'est une entreprise d'ici qui investit pour sa productivité et sa croissance. C'est comme ça que le Québec peut demeurer compétitif dans plusieurs secteurs économiques d'importance. Comme député de Trois-Rivières, je suis fier que notre gouvernement encourage une entreprise de chez nous, à hauteur de 3,65 millions de dollars, dans son expansion afin de générer des retombées positives pour notre région », a indiqué Jean Boulet, ministre du Travail, ministre responsable de la région de la Mauricie et député de Trois-Rivières.

De son côté, Nicolas Martel, directeur, financement corporatif pour la Banque de développement du Canada confirme que « *la mission de BDC est d'appuyer les entrepreneurs à chaque étape de leur parcours. C'est pourquoi nous sommes fiers de soutenir des entreprises comme Mécanitec—des entreprises qui investissent, qui grandissent et qui créent des emplois de qualité ici même en Mauricie.* ».

« *Avec cette nouvelle étape, nous avons non seulement voulu célébrer notre passé, mais surtout démontrer notre vision pour les prochaines années. Nous avons la volonté de croître encore davantage et d'ajouter 150 employés supplémentaires d'ici trois ans. C'est grâce à l'engagement de nos équipes et à la confiance de nos partenaires que nous pouvons affirmer avec fierté que Mécanitec est aujourd'hui un acteur économique de prospérité durable de Trois-Rivières* », a déclaré Stéphane Champoux, président de Mécanitec.

« *Les nouvelles installations de Mécanitec marquent le début d'un nouveau chapitre pour cette entreprise phare de la Mauricie. En regroupant ses activités sous un même toit, elle pourra accroître son volume de production et améliorer son efficacité grâce aux gains d'espace et d'organisation. Fièrement appuyée par Investissement Québec, Mécanitec se donne ainsi les moyens de soutenir sa croissance et de mieux répondre aux besoins de sa clientèle* », a signifié Bicha Ngo, présidente-directrice générale d'Investissement Québec.

À PROPOS DE MÉCANITEC

Fondée en 1930 sous le nom JC Papillon et fils par JC Papillon, ferblantier et couvreur, l'entreprise a traversé les décennies et a été reprise par la famille Champoux. Depuis 1930, cinq générations de propriétaires se sont succédé, la cinquième ayant pris les rênes en 2022. Après une croissance modérée dans les années 2000 et 2010, Mécanitec a connu depuis 2020 une expansion accélérée, atteignant un chiffre d'affaires de 70 M\$ et employant plus de 300 personnes directement. *Mécanitec* se positionne comme leader en Amérique du Nord pour les projets et procédés industriels, auprès de clients de l'industrie lourde dans les spécialités de mécanique industrielle, tuyauterie, chaudronnerie, ventilation et structure.



– 30 –

Source :
Stéphane Champoux
Mécanitec

Pour information et gestion des demandes médias :
Hélène Simard
BEAUDOIN relations publiques
819 840-2829, poste 305
helene@beaudoinrp.com